

SureFast® Fecal Screen 4plex (F5504)

Gültig ab Lot | valid from lot: **25455**

Produktinformation | manual: **ab/from Version November 2025**

Wichtiger Hinweis

Im vorliegenden Kit und der zugehörigen Produktinformation haben sich im Zuge der Produktpflege folgende Änderungen ergeben:

Der Name des Nachweises im FAM Kanal wurde von Enterobacteriaceae zu Enterobacterales geändert. Zudem werden zusätzlich zum *E.coli* im CY5 Kanal auch Shigellen-Arten erfasst.

Bitte beachten Sie daher die aktualisierte Beschreibung im User Manual unter 1.1 Beschreibung, 1.8 Detektionskanaleinstellungen und 2.2 Interpretation der Ergebnisse.

Important note

In the present kit and according manual a change has been made in context with a product workover:

The name of the assay in the FAM channel has been changed from Enterobacteriaceae to Enterobacterales. In addition, the *E.coli* assay also detects Shigella species.

Please refer to the updated description in the User Manual under 1.1 Description, 1.8 Detection channel Set-up and 2.2 Interpretation of results.

SureFast® Fecal Screen 4plex (F5504)

Gültig ab Lot | valid from lot: **25455**

Produktinformation | manual: **ab/from Version November 2025**

Wichtiger Hinweis

Im vorliegenden Kit und der zugehörigen Produktinformation haben sich im Zuge der Produktpflege folgende Änderungen ergeben:

Der Name des Nachweises im FAM Kanal wurde von Enterobacteriaceae zu Enterobacterales geändert. Zudem werden zusätzlich zum *E.coli* im CY5 Kanal auch Shigellen-Arten erfasst.

Bitte beachten Sie daher die aktualisierte Beschreibung im User Manual unter 1.1 Beschreibung, 1.8 Detektionskanaleinstellungen und 2.2 Interpretation der Ergebnisse.

Important note

In the present kit and according manual a change has been made in context with a product workover:

The name of the assay in the FAM channel has been changed from Enterobacteriaceae to Enterobacterales. In addition, the *E.coli* assay also detects Shigella species.

Please refer to the updated description in the User Manual under 1.1 Description, 1.8 Detection channel Set-up and 2.2 Interpretation of results.